



## El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas alcanza cifras históricas en pasajeros y carga en marzo

- El tráfico de pasajeros, con 5,3 millones de viajeros, experimenta un crecimiento del 10,8% respecto a marzo de 2023 y alcanza récord histórico en este mes
- La mercancía, con 65.204 toneladas transportadas, vuelve a despuntar y registra un aumento del 14,4% frente a 2023, lo que supone un nuevo récord respecto a otros meses de marzo
- El mes se cerró con 34.265 vuelos, lo que representa un incremento del 9,4% respecto a marzo de 2023
- En el acumulado del año, se han contabilizado 14,8 millones de pasajeros (+10,6%), 96.819 operaciones (+8,1%) y 177.527 toneladas de mercancía (+19,2%)

12 de abril de 2024

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha cerrado el mes de marzo con 5.342.624 pasajeros, lo que representa un incremento del 10,8% con respecto al mismo período de 2023. Esta cifra se convierte además en el mejor registro de su historia en un mes de marzo comparado con los datos alcanzados en años anteriores.

De este total, 5.339.893 corresponden a pasajeros comerciales, de los cuales 3.887.496 fueron viajeros de vuelos internacionales (+11,7%) y 1.452.397 de nacionales (+8,6%).

En este tercer mes de 2024 el Aeropuerto contabilizó algo más de 65.204 toneladas de mercancía, lo que arroja un crecimiento del 14,4% respecto al mismo periodo de 2023. Estos datos representan también otro récord histórico comparado con la carga transportada en Madrid-Barajas con otros meses de marzo.

Esta cifra supone además algo más del 61% de toda la carga aérea transportada en marzo en los aeropuertos de la red de Aena.

En cuanto al movimiento de aeronaves, en marzo de 2024 el aeropuerto madrileño ha operado 34.265 vuelos, lo que supone un aumento del 9,4% frente al mismo mes del pasado año. Del total de las 34.203 operaciones comerciales registradas, 23.065 fueron vuelos internacionales (+9,2%) y 11.138 nacionales, un 10% más.



# Nota de prensa

El día de mayor movimiento de aeronaves del mes fue el viernes 22 de marzo, coincidiendo con el comienzo de la operación salida de Semana Santa, fecha en la que se operaron en AS Madrid-Barajas 1.204 vuelos.

## Acumulado primer trimestre del año

En los tres primeros meses del año, un total de 14.850.086 pasajeros utilizaron el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas para realizar sus desplazamientos, un 10,6% más que en el mismo periodo de 2023, y se operaron 96.819 movimientos de aeronaves, lo que se traduce en un 8,1% más con respecto a 2023.

Por lo que se refiere a la carga, destacan los incrementos alcanzados en este período, con 177.527 toneladas de mercancía transportada, un 19,2% más en relación a los tres primeros meses de 2023.